



Tagesordnungspunkt 1.3

der öffentlichen Sitzung des Ausländerbeirats am 6. Februar 2024

Berichte des Vorstands/der Geschäftsstelle, Berichte aus den Ausschüssen, Berichte der Mitglieder, Berichte der Agah und des Integrationsbeauftragten aus den Stadtteile

Protokollnotiz Nr. 0003

Der Vorstand berichtet über die erfolgreiche Demonstration am 25. Januar 2024 unter dem Motto Demokratie verteidigen „Nie wieder ist jetzt“.

Der Vorsitzende bedankt sich bei ABM Kratz De Lucchi und Mohammed Mukhtar für die gute Zusammenarbeit der Vorbereitungen hinsichtlich der Demonstration.

Die Geschäftsstelle teilt den Mitgliedern mit, dass ABM Bakadir sein Mandat im Februar 2024 niederlegt.

Die Geschäftsstelle weist auf die Informationsmesse für Menschen mit Flucht- und Migrationsgeschichte. Veranstaltet wird die Berufsinfomesse von der Integrationsabteilung im Amt für Zuwanderung und Integration zusammen mit EVIM. Kooperationspartner sind unter anderem das Netzwerk "Gemeinsam in Wiesbaden" und der Ausländerbeirat Wiesbaden. Unterstützt wird die Infomesse von der Wiesbaden Stiftung und von weiteren Förderpartnern. Die Veranstaltung findet am 15. Februar 2024 von 16:00-19:00 im Rathaus statt.

ABM Gomes teilt den Mitgliedern mit, dass die Agah (Landesausländerbeirat) eine neue Geschäftsführung sucht. Die derzeitige Geschäftsführerin verlässt die Agah, da sie ab dem 26.01.2024 Mitglied des Deutschen Bundestages ist.

+ +
Verteiler:

100200 z. d. A.

Kizilgöz
Vorsitzender